



Casa en venta en Vélez-Blanco, Vélez-Blanco

55.000 €

Referencia: RS17692 Dormitorios: 5 Baños: 2 Terreno: 124m² Construido: 199m²





Inland Almeria, Vélez-Blanco

Piso, 199 m², 124 Metros de parcela, 5 dormitorios, 1 baños, NoGood condition, planta 0, Nococina Semi furnished, amueblado, Si lo que busca es el auténtico ambiente español, la típica amabilidad de los andaluces que siempre están abiertos a una charla, entonces Topares es definitivamente el lugar para usted. Este pueblo, perteneciente al municipio de Vélez Blanco, está situado en el centro del 'granero' de la región. Con vistas a las estribaciones de la Sierra María los Velez y a los campos donde se cultiva el cereal, Topares es un oasis de tranquilidad. En el pequeño pueblo, la gente sabe quiénes son sus vecinos y se preocupan realmente por los demás. ¿Dónde más se puede encontrar algo así? En este precioso pueblo español le espera una cuidada casa. Se trata de una casa adosada cuyo tejado ha sido renovado recientemente. Así que ya no tienes que preocuparte por eso. Se entra en la casa en la sala de estar con una chimenea donde se puede colocar fácilmente una estufa de leña. Si camina hacia la derecha, entrará en el primer y amplio dormitorio. Las ventanas dejan entrar mucha luz natural. Si vamos a la izquierda en la sala de estar, llegamos al baño donde hay espacio para la lavadora y donde se encuentra el inodoro y la bañera con ducha, así como el calentador de agua. En la planta baja también se encuentra un dormitorio doble, la cocina y el comedor. La cocina está amueblada de forma sencilla pero ofrece muchas posibilidades de crear una cocina bonita y moderna. En la primera planta encontrará tres amplios dormitorios, que podrá decorar a su gusto. Esta casa de pueblo es espaciosa y muy buena relación calidad-precio. Si desea vivir en un hermoso y auténtico pueblo español donde todavía tiene contacto real con sus vecinos, entonces esta propiedad es definitivamente vale la pena ver. Municipio Velez-blanco Provincia Almería N.º de habitantes 1.984 Superficie 440,9 km² Vélez-Blanco es un municipio andaluz situado en la provincia de Almería y más concretamente en la comarca de Los Vélez. Con poco menos de 2.000 habitantes, destacan del patrimonio local el conjunto de Arte Rupestre de la península ibérica a la cual pertenecen las más de 8 cuevas y yacimientos locales, entre estos la más importante es la Cueva de Ambrosio, El Castillo de los Fajardo, varias casas-palacio y distintas edificaciones de arquitectura tradicional con ejemplos de arquitectura mudéjar, renacentista, barroca e historicista. Sociodemografía Habitantes 1.984 Número de hogares 1.930 Edad media de las personas 47 años extranjeros 17 Nivel medio de estudios Secundaria Viviendas dedicadas a segunda residencia 39 N.º de hoteles por cada 1.000 habitantes residentes 3,6 Servicios Número de farmacias 1 Número de escuelas de primaria 4 Número de escuelas de secundaria 1 Localización Distancia hasta la capital de provincia 89,7km



Características:

Buen estado

furnished

water heating

kitchen semi-furnished